



**C'est un autre scandale qui vient s'ajouter aux multiples querelles intestines qui fragilisent le parti de la Balance.**

Difficile de prédire si ce parti politique survivra, avec l'embourgeoisement de l'élite au détriment de sa base, et des soupçons de collusion de certains cadres avec le pouvoir en place. C'est la grande pagaille.

La guerre au sein du SDF, c'est également une guerre pour le contrôle de la manne financière. **« Fru Ndi et son poulain Joshua Osih ayant toujours considéré le SDF comme un réservoir d'argent. Ainsi l'on apprend que l'Etat du Cameroun a déjà subventionné le SDF à hauteur de plus de 5 milliards Fcfa. Jusqu'ici ce qui tient lieu de siège du parti c'est une petite maison en bois. Un parti qui a été expulsé du local qu'il louait à Bamenda pour loyer impayé. Mais ce n'est pas tout. John Fru Ndi est un salarié du SDF. Le chairman reçoit de l'argent tous les mois pour entretenir son train de vie »**, révèle le lanceur d'alertes Boris Bertolt.

Il faut aussi souligner que la pomme de discorde qui persiste au sein de ce parti, vient de l'échec électoral de 2018. Joshua Osih, le candidat du SDF qui avait enregistré un 3%, loin derrière Paul Biya du RDPC, 71,28%; Maurice Kamto du MRC avec 14,23% et Cabrai Libii du PCRN avec 2,28%, est accusé à de collusion avec le pouvoir en place.